



### 【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

### 【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

### 【大道っ子像】

- ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
- ◎明るく 思いやりのある子(心)
- ◎ねばり強く たくましい子(体)



# やってみよう!チャレンジ!!

2月を迎え、学校では学年のまとめと次年度に向けての準備としていろいろな引き継ぎが行われ始めています。委員会活動もその一つです。4年生が次年度に向け、現在の5・6年生から委員会活動の内容の引き継ぎのためにお試し体験をしました。6年生や5年生が4年生に活動の仕方を教える姿に成長を感じました。4年生の表情や頑張る姿からも「いよいよ高学年」という意欲を感じます。高学年としての新たなチャレンジに期待しています。

さて、学校では、その他にも、様々な学習活動を行っています。一人一人の子どもたちが、様々な可能性をもっていきます。その可能性を開くことができるよういろいろな学習活動を用意し、体験させ、指導・支援していきたいと考えています。でも、その可能性の扉を開くのは、自分自身です。1日1日を大切に、失敗を恐れず「やってみよう!チャレンジ!!」の気持ちで過ごしてほしいと思います。ご家庭でも日々の声かけや励ましをお願いします。私たち大道小学校職員一同も、子ども達の健やかな成長のために頑張っています。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願い致します。



## 学校生活の様子

### 自然教室 (5年)

1月25日(木)、26日(金)。5年生は、1泊2日の日程で自然教室【石川青少年の家】を実施しました。子どもたちは、自然の空気をいっぱい吸い込んで、日頃なかなか体験できない「登山」、薪を使っての「野外炊飯(カレー作り)」を、仲間や先生方と励まし合いながら行うことができました。特に野外炊飯ではグループで協力し合って予定よりも早く作り、ゆっくりと美味しいカレーを味わいました。この達成感、また一つ、子どもたちの自信となったことと思います。自然教室が無事開催できたのは、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



登山ガイドの職員さんからの植物の説明

### 海事教室 (5年) -2月7日(水)-



1月22日(月)、沖縄総合事務局の方を招き、講話を聴いたり、泊港で実際に旅客船の見学したりしました。社会科で日本の産業を学習する一環として「海上輸送」等の海事産業について学び、理解を深め、関心をもつよい機会となりました。

### おもちゃフェスティバル (2年) -2月7日(水)-

この活動は、1年生を招いておもちゃのお店屋さんを開くという生活科の学習活動です。どんなおもちゃを作るか、お店としてどんな役割分担をしたらいいのかと自分達で考えました。この日は、学校評議員の皆さんにも参観していただきました。

